

## Un homme libre



*Évangile de Jésus-Christ selon saint Jean 7, 40-46*

*Jésus enseignait au temple de Jérusalem. Dans la foule, on avait entendu ses paroles, et les uns disaient : « C'est vraiment lui, le grand Prophète ! » D'autres disaient : « C'est lui le Messie ! » Mais d'autres encore demandaient : « Est-ce que le Messie peut venir de Galilée ? L'Écriture dit pourtant qu'il doit venir de la descendance de David et de Bethléem, le village où habitait David ! » C'est ainsi que la foule se divisa à son sujet. Quelques-uns d'entre eux voulaient l'arrêter, mais personne ne mit la main sur lui. Voyant revenir les gardes qu'ils avaient envoyés arrêter Jésus, les chefs des prêtres et les pharisiens leur demandèrent : « Pourquoi ne l'avez-vous pas ramené ? » Les gardes répondirent : « Jamais un homme n'a parlé comme cet homme ! »*



**« Personne ne mit la main sur lui. »**

Je demande la grâce de rencontrer et de connaître Jésus tel qu'il est.

Je ressemble à la foule qui était au temple. Que de fois, j'ai cru le connaître à travers des images que je découvre fausses aujourd'hui !

Je ne peux pas mettre la main sur lui et lui imposer d'obéir à mes projets.

Je le contemple, libre, beau, mystérieux, plus grand que mes pensées, et tellement attirant. Seigneur Jésus, c'est toi mon maître à penser, à aimer, à vivre.

**« Jamais un homme n'a parlé comme cet homme. »**

Même ceux qui étaient venus l'arrêter ont été séduits par la force de sa Parole. On peut dire que ça continue. Depuis vingt siècles, l'Eglise repasse dans son cœur tout ce que Jésus a dit.

Et moi aussi je repasse dans mon cœur toutes les paroles de Jésus qui m'ont enchanté et qui ont été déterminantes dans ma vie.

